

タグラグビーの感想を書こう！

TAG

TAG

日本ラグビーフットボール協会のみなさん、今までありがとうございました。ぼくは、タグラグビーを始めたて、まだ一年くらいなのですが、日本ラグビーフットボール協会のみなさんのおかげで、楽しくタグラグビーができました。ありがとうございました。

(東郷)

小学校 (6) 年 名前 (龍口治輝)

TAG

TAG

タグラグビーの感想を書こう！

私はタグラグビーをやって、とても楽しいスポーツに出会えたと思いました。始めて、タグラグビーをやったときは、ルールがわざわざしかったです、とくに、パスを前やつていけないことがわざわざしかったです。パスをうけるときは、ストップとの、うけやるようにしたり、工夫しました。サントリーカップ・山形県予選では、ホワイトスターズで出て三位になりました。これからもきついがあれば、タグラグビーをやりたいです。

(東郷)

小学校 (6) 年 名前 (奥山真衣夢)



タグラグビーの感想を書こう！

TAG

TAG

私はふだん個人スポーツの競泳をしていたのでタグラグビーは私にとって初めての団体スポーツでした。

最初は「どんなスポーツ何だろ」と思っていたけど、やしていくうちにすごく楽しく大好きになりました。サントリーカップ・山形県予選大会では負けてしましましたけど、それはそれでいい思い出です。

タグラグビーをする事ができて本当に良かったです。これからは、タグラグビーで学んだことを競泳に生かして頑張りたいです。

(東

郷)

小学校 (6) 年 名前 (大内 希美)

TAG

TAG

タグラグビーの感想を書こう！

TAG

TAG

日本ラグビーフットボール協会のみなさん、タグラグビーの楽しさを教えてくれてありがとうございます。サントリーカップ・山形県予選大会に二回も出て、一歩も県大会に届かず、東北大会に出場することができませんでした。また、タグラグビーをしてみたいと思います。

(東郷)

小学校 (6) 年 名前 (野崎聖矢)



タグラグビーの感想を書こう！

TAG

TAG

私は個人競技をしていて団体競技はしたことがなか
たけどタグラグビーを通じて団体で働く楽しさなど、いろ
いろなものや学べても良かったです。

サントリーカップ山形県予選大会に二回出たけど、一回
も東北大会に出れませんでした。すごく悲しかったです。
また時間がある日はタグラグビーをしたいです。

(東郷) 小学校 (6) 年 名前 (松浦 心叶)

タグラグビーの感想を書こう！

TAG

TAG

日本ラグビーフットボール協会のみなさん、タグラグビー
の楽しさを教えていただきありがとうございます。

僕は今年のサントリーカップ山形県予選で同じ小学校
の人と一緒にタグラグビーがてきて良かったです。結果は東北大会
に行けなかたけどもっとも、タグラグビーの事を知り続けていき
たいです。

(東郷) 小学校 (6) 年 名前 (杉本 敬)

タグラグビーの感想を書こう！

TAG

TAG

タグラグビーを通じて、仲間と協力することの大切さを学
ぶことができました。サントリーカップ山形県予選に二回出
て、二回とも一步届かず、東北大会に出場することができま
せんでした。

タグラグビーに出会えて本当によかったです。また機会
があればタグラグビーをしたいと思います。

(東郷) 小学校 (6) 年 名前 (板垣 航大)